

Vie des entreprises/Bolloré Gabon Vingt-huit employés honorés de la médaille du travail



Le directeur général de Bolloré Gabon, Jean-François Ollivier, fonde beaucoup d'espoirs sur 2018.



Le directeur provincial du Travail, Nziengui Nziengui, décorant un récipiendaire.

SYM

Port-Gentil/Gabon

LA salle de conférence Amendjé a prêté son cadre, le week-end écoulé, à la double cérémonie de remise des médailles et des retrouvailles de Nouvel An des encadreurs et des employés de la succursale gabonaise du groupe français Bolloré. Au total, 28 agents ont été décorés de la médaille du Travail : 24 médaillés de bronze et 4 en argent, respectivement pour leurs 10 et 20 ans de services dans l'entreprise. La cérémonie s'est déroulée en présence du directeur général de Bolloré Gabon, Jean-François Ollivier, de plusieurs opérateurs économiques locaux, de l'inspecteur spécial du secteur des ports et rades du Gabon, Émilie Moussadji, et du directeur provincial du Travail de l'Ogooué-Maritime, Nziengui Nziengui. Selon le responsable des Ressources humaines de Bolloré Gabon, Célestin Litona, les médailles du Travail « sont une sorte de diplômes qui récompensent les qualités professionnelles des bénéficiaires, et symbolisent également la valeur sociale, culturelle que le travail procure. » Il a ensuite



Le personnel de Bolloré Port-Gentil, lors du repas offert par l'entreprise.

témoigné sa reconnaissance à la direction générale, notamment pour le maintien des emplois, malgré la situation économique difficile, mais aussi l'octroi des gratifications et l'arbre de Noël aux ayants-droit. Une reconnaissance qui a sonné dans les oreilles du directeur du site de Port-Gentil, Patrick Pilarczik, comme un signe annonciateur de belles choses pour 2018 qui vient de com-

mencer. Et Bolloré Gabon en a bien besoin, « car, 2017 a été une année difficile, même si nous avons su maintenir une gestion saine marquée par la préservation des emplois. » « Sur le plan social, notamment, l'entreprise a fait des sacrifices en améliorant les conditions de vie de son personnel par la validation d'une légère augmentation des salaires, le recrutement d'un médecin du Travail, la remise des gratifications et

la mise en place d'un comité Santé et sécurité au travail, en plus de l'engagement sur la formation continue de ses employés », a énuméré Patrick Pilarczik. **AVENIR CERTAIN.** Dans le cadre des perspectives, il a donc indiqué que 2018 montre des signes positifs avec la reprise des activités du groupe Assala (ex-Shell Gabon) et des sociétés avec lesquelles Bolloré Gabon se serait engagé sur un parte-

nariat de 3 ans. En outre, d'autres entreprises auraient manifesté le désir de reprendre leurs activités de production et d'engager des opérations de workover, qui doivent stimuler son activité. De son côté, Jean-François Ollivier s'est dit fier de constater que l'année 2017 s'est achevée sur un note positive et, surtout, optimiste pour l'avenir grâce à la légère reprise de la croissance mondiale. « Au

Gabon, l'année 2017 a été ponctuée par diverses actions dont la plus importante a été l'inauguration du nouveau terminal polyvalent d'Owendo, en présence du président de la République, Ali Bongo Ondimba. Owendo container terminal, filiale de Bolloré ports, devient ainsi l'opérateur du nouveau terminal à conteneurs dans le cadre d'un partenariat public-privé », a-t-il expliqué. Il a promis de poursuivre la stratégie d'investissement multimodal et de transformation de la chaîne logistique. « Certains indicateurs tendent à mettre en avant une reprise sensible de l'activité de forage sur 2018. Nous espérons que cela contribuera à une certaine dynamisation du secteur pétrolier sur Port-Gentil », a-t-il dit.

Quant à l'inspecteur spécial chargé des ports et rades du Gabon, Émilie Moussadji, elle a invité les décorés à être fiers d'arborer une médaille de Travail car, a-t-elle ajouté, elle permet de jeter un regard sur les années passées et mesurer le temps parcouru, avant de se projeter dans l'avenir. « Toutes ces longues périodes passées dans cette entreprise sont méritoires et respectables », a-t-elle conclu.

Vie des partis politiques/PDG/Fédération B Traditionnelles retrouvailles

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

C'EST presque devenu une tradition pour les militants du Parti démocratique gabonais (PDG), de la fédération B que dirige Franck Madama Ma-Lewandja. A chaque début d'année, ils se retrouvent autour d'un repas. Lequel leur offre une tribune pour débattre en

"famille" des problèmes spécifiques à leur circonscription politique. Samedi dernier, c'est la mairie du deuxième arrondissement qui leur a offert son cadre pour cette manifestation à laquelle a pris part le membre du Comité permanent du bureau politique Jean Fidèle Otandault. A cette occasion, après le propos introductif d'Auguste Odzourou, Jean-Fidèle Otandault a souligné



Les responsables PDG du 2e arrondissement autour de Jean-Fidèle Otandault.

qu'être camarades politiques, c'est aussi se retrouver pour partager des valeurs qui singularisent le PDG. « Du fond de mon cœur, je suis fier d'appartenir au PDG, quelles que soient les circonstances. Vous aussi, soyez fiers de l'être », a-t-il lancé. Non sans adresser ses félicitations à l'équipe municipale du deuxième arrondissement pour son combat contre l'insalubrité.